

Aktuelles aus dem Stadtparlament

Dorfentwicklungsverein Kaichen veröffentlicht Protokolle auf seiner Webseite

Niddatal (hed/pm). Um die Kommunalpolitik transparenter zu machen und den Niddataler eine Möglichkeit zu geben, diese zu kommentieren oder eigene Vorschläge einzubringen, will der Dorfentwicklungsverein Kaichen die Sitzungsprotokolle der städtischen Gremien auf seiner Homepage veröffentlichen. Auf www.dorfentwicklung-kaichen.de werden – zunächst probeweise – unter »StVV« (Stadtverordnetenversammlung) neben den Protokollen der Sitzungen städtischer Gremien auch die Entwicklungen einiger ausgewählter Projekte zusammengefasst. So ist zu lesen, wie der Stand der Dinge bei der Biogasanlage Kaichen ist, wie die kontroversen Meinungen zum Baugebiet »Auf dem Gollacker« lauten oder wo das Nahversorgungsgebiet in Ilbenstadt entstehen soll.

»Zu diesen und anderen Projekten können sich interessierte Bürger online informieren und die jeweiligen Themen kommentieren«, berichtet Vereinsvorstand Dr. Dirk Schneider, der für die SPD im Stadtparlament sitzt.



Bei entsprechendem Interesse – und genügend aktiven Helfern – wolle man dieses Angebot dauerhaft weiterführen.

»Im Stadtparlament werden zahlreiche Projekte initiiert und beraten. Externe Studien werden in Auftrag gegeben, Ausschüsse oder Magistrat mit weiteren Arbeiten betraut, Themen vertagt oder Entscheidungen getroffen. Da verlieren nicht nur einzelne Abgeordnete hin und wieder den Überblick darüber, wo einzelne Projekte stehen«, begründet Schneider die Initiative.